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關注福隆新街步行區的規劃問題

　　日前，文化局向文化發展諮詢委員提出「福隆新街設步行區」計劃
概念。福隆新街作為本澳古老特色街道，在城市傳統元素方面具有豐富
的歷史文化底蘊和資源，本人樂見當局推出有關計劃，為本澳舊區活化
及新文旅地點創造更多亮點；然而，現時計劃概念仍未向公眾提供規劃
詳細內容，文化局網頁亦未能找到相關資訊，各持份者難以針對計劃內
容進行討論，當局應盡早明確規劃並開展諮詢工作，向專業團體、當區
居民及商戶收集意見，以尋求該街區持份者的共識。
　　當局透露計劃資訊時表示，曾積極與當地商戶進行溝通並獲得支持。
然而，福隆新街有部份樓宇目前作居住用途，且又以兩層式建築為主；
隨著該步行區的打造，旅客及人流量必然有所增加，加上文創及藝術表
演平台的設置，行人的觀光活動將無可避免地觸及居民的私人居住範圍。
當局如何做好事前的協調和溝通，降低步行區設置對居民日常生活的影
響，將影響旅遊氛圍的良好營造。
　　最後，社會亦有意見認為應提前做好街道周邊的交通配套和規劃，
福隆新街步行區的設置雖對主幹道交通的影響有限，但連接福隆新街的
車道以單行線為主，且行人道亦普遍較為狹窄，現時人車爭道的情況已
十分常見，可預見未來步行區開放後，旅客量及商戶進出貨需求的增加，
周邊有限的交通資源將進一步壓縮，當局有必須及早關注及完善相關條
件配套。
為此，本人提出以下質詢：
1. 就「福隆新街設步行區」計劃概念，請問當局目前在相關草案的設計
進度為何？當局將於何時公佈有關方案，又會否開展諮詢工作，以吸納
持份者的意見及建議？
2. 針對步行區設置對該街區居民的影響，請問當局有否與居民進行協調
溝通？當局又將如何降低步行區設置對居民日常生活的影響？
3. 關於社會對福隆新街周邊交通配套的關注，請問當局對相關交通情況
有何優化規劃？又將如何滿足商戶進出貨的交通需求？
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